



DISTRIBUIRÁN LOS 22 MILLONES PARA PRODUCTORES TRIGUEROS AFECTADOS POR SEQUÍA EN CÓRDOBA

FECHA: 18/12/2008

El Ministro de Agricultura, Ganadería y Alimentos, Carlos Gutiérrez, se reunió ayer con funcionarios de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Pesca y Alimentos de la Nación en la ciudad de Buenos Aires, acompañado por representantes de carteras agropecuarias de otras provincias. En el encuentro, se les comunicó a los enviados provinciales que los montos que el Estado nacional destinó para subsidiar a productores trigueros y ganaderos afectados por la sequía, serán enviados a las provincias en dos cuotas, en los próximos días.

La primera entrega será efectivizada antes del 28 del corriente, mientras que el segundo y último envío se realizará entre los días 10 y 15 de enero próximo. De esta manera, las administraciones provinciales distribuirán el dinero entre los productores que presentaron la documentación necesaria para acceder al beneficio. Cabe recordar que a través de este aporte financiero, cada productor triguero cordobés recibirá 130 pesos por hectárea afectada, hasta un tope de 150 hectáreas.

La provincia de Córdoba presentó a la Nación más de 1.800 declaraciones juradas, que totalizan un monto global a distribuir de 22 millones de pesos. Una vez que los técnicos del Ministerio de Agricultura finalicen con la revisión de los datos presentados en tiempo y forma, que incluyen, entre otros, el CBU bancario de los beneficiarios, la provincia depositará el dinero correspondiente en las cuentas particulares de cada productor. Se estableció un plazo de 120 días para la rendición de los números ante la SAGPyA de los fondos que anunciara su titular, Carlos Cheppi, el pasado 10 de octubre; se destinaron un total de 230 millones de pesos para paliar el problema de la sequía en todo el país.